

Pressenotiz

Marcel Friedrich Weber – „in Kontakt“

Wir freuen uns sehr, Ihnen die Eröffnung der ersten Einzelausstellung „[in Kontakt](#)“ des Künstlers [Marcel Friedrich Weber](#) am 2. September 2022, 18 bis 22 Uhr, in unserer Galerie anzukündigen. Nachdem wir den in Frankfurt arbeitenden Künstler vor 2 Jahren erstmals in der Dialogausstellung "[Abgeformt](#)" vorgestellt haben, ist es jetzt an der Zeit, die Weiterentwicklung seines Werkes vorzustellen.

Gezeigt werden neu entstandene Arbeiten, mit denen Marcel Friedrich Weber „das Plastische selbst“ be- und hinterfragt. Die in seinen Werken aufeinandertreffenden unterschiedlichen Materialien nehmen Kontakt miteinander auf. Sie finden zusammen, fügen sich ineinander, schmiegen sich einander an. Sie bilden Abdrücke, hinterlassen Spuren und stützen sich gegenseitig im Wechselspiel mit ihrer Schwerkraft.

In einer ebenfalls ganz aktuellen Werkreihe thematisiert Marcel Friedrich Weber keramische Massen in Hinblick auf ihre plastischen Eigenschaften.

Marcel Friedrich Weber (*1989) studierte an der Kunsthochschule Mainz und zeigt seit 2011 seine skulpturalen Bilderfindungen. Diese schöpft er aus den Materialien Stoff, Gips, Beton, seit kurzem auch aus Ton, sowie aus Artefakten des Bauwesens. Mittels selbstgenähter Stoffhüllen kreierte er seine Abformungen. Dabei entstehen abstrakte Formen mit ungemein feinen Oberflächen, die im Gegensatz zur Schwere des Betons, Gips oder Ton stehen. Diesen Antagonismus zwischen fließender und fester Stofflichkeit weiß der Bildhauer in poetischen Narrativen zu verdichten.

„Ich will Feingefühl. Ich will Haptik. Ich will mir die spezifischen Charakteristika der Materialien zunutze machen, will sie in Bahnen lenken, in denen sie sich ausdehnen können (...). Ich will mit meinen Formen auf meine Umwelt reagieren ... und schlussendlich (mit der) Oberfläche zur taktilen Interaktion verführen“ so ein Auszug aus dem Statement des Künstlers zu seinen Arbeiten.

Im Rahmen der DC Open, der Saisonöffnung der Düsseldorfer und Kölner Galerien, hat die Galerie zusätzliche Öffnungszeiten. Am Samstag, 3. September haben wir 11 bis 20 Uhr geöffnet und am Sonntag, 4. September von 11 bis 18 Uhr.

Ebenfalls lade ich Sie schon jetzt ganz herzlich zum Künstlergespräch mit Guido Schlimbach und Marcel Friedrich Weber am Samstag, 22. Oktober 2022 um 15 Uhr ein.

Die Ausstellung „in Kontakt“ endet am 29. Oktober 2022.

Zur Arbeitsweise von Marcel Friedrich Weber gibt es ein [Künstlervideo](#).